
令和７年度 PTA 総会採決 結果 

 

271/451 件の回答（過半数 226） 

 

【回答】 

ご意見ありがとうございます。字が読みやすくなるように、原稿を電子化し再度ホームページにアップしまし

たので、ご覧いただければと思います。また、事業内容など、PTA 活動の様子を、今後ホームページの PTA の

コーナーを通してお伝えしていければと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【回答】 

 会費の「P・T 数」ですが、P は Parent（親）、T は Teacher（先生）、を表しております。今後、「会員数」の

ような表記で記載していきたいと思います。 

 生徒会費の×１０ですが、１０は１０回分（集金回数）を表しています。今後は、表記を統一していきます。 

 部活動費は、学校では徴収していません。 

 市の規定により、学校徴収金については、校長が任命した監査委員による監査を受けることになっていること

から、生徒会費についてもＰＴＡ役員の方に監査をお願いしています。今後、教育振興費、生徒会費の報告方法

について検討していきます。 



 

【回答】 

今後、役員選出に関する提案が PTA より出される予定です。 

 

 

 

 

 

 

 



 

【回答】 

今後、PTA 活動に参加いただけるよう、事業内容など、PTA 活動の様子を、ホームページの PTA のコーナー

を通してお伝えしていければと思っています。 

 

 

 

 

 

 



 

【回答】 

 市内におけるタブレットの故障台数が増加した関係で、「タブレット保険料」が１０５０円から、１７９０円に

値上がりしました。これまで「等」に含めていましたが、金額も高いため別に明示しました。 

 

 

 今回の WEB 採決において、会員の過半数以上の承認がありましたので、各議案可決されました。 

いただいたご意見は、今後の PTA 活動に生かしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

令和７年度 PTA 会長 杉澤 教人 

沼津市立金岡中学校長 宮坂 基美夫 
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